

EL PRIMER LUCHADOR

◆ EVELYN ARCE Q.
evelyn.arce@lateja.co.cr

Hace casi ocho años salió con los guantes puestos ante la opinión pública para defender la custodia del niño que cuida como su hijo.

Muchos criticaron que se le diera la oportunidad de hacerse cargo del muchacho, debido a su orientación sexual.

El travesti Luis Gerardo Mairena es uno de los iconos de la comunidad gay en nuestro país.

Se convirtió en el primer luchador que solito ganó una batalla, para que se le respetaran sus derechos como a cualquier persona, a pesar de sus inclinaciones.

Él regresa como protagonista para enfrentar al diputado Justo Orozco y exigirle que se compro-



Ya tiene listos los planos de lo que será el hogar para muchos niños que son explotados sexualmente.

REBECA ARIAS

SIGNIFICADOS

Gay: Perteneciente o relativo a la homosexualidad.

Homosexual: Inclinación hacia la relación erótica con individuos del mismo sexo

Lesbiana: mujer que se identifica por su deseo hacia otras mujeres.

Bisexual: persona que le gustan ambos sexos

Transexual: Hombre que desea ser mujer y puede cambiar de sexo.

Travesti: Persona que se viste con ropas que se consideran propias del sexo contrario.

meta con los niños que son explotados por tener una inclinación sexual diferente.

“Sé que a Justo Orozco le va a dar un paro cardíaco cuando se entere que estoy luchando por los derechos de los niños que sufren explotación sexual porque se fueron a las calles porque sus familias no comprendieron su inclinación sexual, además lucho por esas mujeres que son contagiadas por sus maridos con alguna enfermedad”, aseguró Mairena.

Mairena está dándole forma desde el 2006 a la Fundación Michael Vásquez, en honor a su hijo (así se llama el joven), por lo que

asegura que quiere aprovechar el momento para hacer que Orozco se comprometa con los niños y las mujeres que son víctimas del Sida.

“Hay un recurso de amparo ganado desde el 2008 en el que se condena al PANI a que debe construir hogares para este tipo de población y hasta el momento no lo han hecho. Por eso, este señor debe comprometerse como líder en la Comisión de Derechos Humanos a darle seguimiento a la resolución de la Sala para que ayude a que se haga cumplir”, dijo Mairena.

Según el activista, si el diputado no lo escucha, lo demandará ante los tribunales por discriminación.

“Esto es una bomba para Justo Orozco, pero él se va a tener que comprometer conmigo y con la niñez de este país, porque si no lo hace lo demandamos por discriminación”, dijo Mairena.

Agrega que él es la única persona con propiedad para hablar del tema con don Justo.

“Cuando él vea el trabajo que yo he ido realizando y vea la realidad que sufren estos niños se va a tener que sensibilizar con esta problemática nacional”, dijo.

Irá a la marcha. Mairena participará en la marcha que se realizará hoy (ver recuadro) en la que le

MARCHA GAY

Hoy, a medio día, la comunidad gay participará en la “Marcha de la Diversidad” con el fin de pedir la destitución del diputado Justo Orozco de la Comisión de Derechos Humanos y la aprobación de las sociedades de convivencia del mismo sexo. El punto de encuentro será la estatua de León Cortés en Paseo Colón y terminará en la plaza de las Garantías Sociales, que queda detrás de la Caja.

pedirá a la comunidad gay apoyo y cualquier ayudita que quieran echarle en una alcancía que llevará durante el recorrido.

Él ya tiene en planos lo que sería la Fundación Michael Vásquez que se construiría en Purral de Goicoechea.

“He contado con el apoyo de la Municipalidad de Goicoechea, con el del Colegio de Abogados y con la ayuda de muchos amigos especialistas que trabajan conmigo en este sueño”, aseguró.

Mairena espera que las puertas de este centro abran a principios del próximo año, si instituciones como el Ministerio de Salud y el PANI ponen más atención a las peticiones que ha hecho.